



Cinco centros salmantinos que enseñan español a extranjeros logran becas para sus docentes

■ R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La Fundación Siglo para el Turismo y las Artes de Castilla y León, cuyo patronato preside la consejera de Cultura y Turismo de la Junta, Alicia García, ha resuelto la convocatoria de ayudas a centros de enseñanza de español para extranjeros, acreditados por el Instituto Cervantes, así como los miembros del Sistema Consorcial Mixto del Espa-

ñol para Extranjeros en Castilla y León, junto a universidades públicas y privadas de Castilla y León, destinadas a la concesión de becas para profesores de español.

Entre las entidades que han sido merecedoras de estas ayudas figuran cinco centros salmantinos. Es el caso de la Sociedad de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, a la que se asigna una inyección

económica de 16.000 euros. El Instituto Salmantino de Lenguas Aplicadas también consigue una ayuda, que asciende a 25.200 euros. Otro tanto le sucede al Colegio de España y Ambos Mundos S.L., situada en la calle Compañía y que recibe 7.600 euros, así como Tía Tula Colegio de Español, ubicada en la Rúa, que cosecha 7.200 euros. El quinto centro salmantino beneficiado con estas ayudas es la Agencia de Servicios Educativos Colegio Unamuno, con 11.200 euros.

El resto de las subvenciones, distribuidas por diferentes ciudades de Castilla y León, engloba Batilo-Mester (34.000 euros), Actividades Educativas Burgos (6.000), Ábaco Instituto Español (5.200), Fricsa 97-Co-

legio Delibes (27.600), la Agencia de Servicios Educativos y Lingüísticos (11.200), la Fundación General de la Universidad de Valladolid (2.800), Letra Hispánica (2.000), Círculo Empresarial Eibur (1.200) y la Universidad Europea Miguel de Cervantes, con 2.400 euros. Todas estas ayudas económicas se recogen en la resolución de la consejera de Cultura y Turismo y presidenta de la fundación, Alicia García, que fue publicada ayer en el Boletín Oficial de Castilla y León.

Además de recibir esta subvención, Cursos Internacionales será actualidad mañana, con motivo de la inauguración de sus Cursos de Lengua y Cultura Españolas.